

EL PAPA PIDE MAS ORACIONES POR LA PAZ

Ciudad del Vaticano. — El Soberano Pontífice ha dirigido una carta al Cardenal Maglione en la que le pide sean ordenadas crónicas públicas para que Dios conceda el retorno de la paz entre las naciones. — Efe.



Mediterráneo

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J.O.N.S.

Año VI — Castellón de la Plana, sábado 7 de agosto de 1943 — Núm. 1601 — 32 (1) p. 0

LA VOZ DE NUESTRO PRIMADO

Cerca de las reliquias venerables de Santiago el Mayor han peregrinado los jóvenes peregrinos de Acción Católica las pasadas, elocuentes y edidas, del Obispo Primado de las Españas, el Doctor Pili y Deniel, que aprovecharon la ocasión solemne de ver congregado en un templo a un grupo numeroso de españoles que continúan la vida como una peregrinación hacia la eternidad, para hacer un recuerdo, encendido y paternal, de los deberes y necesidades de cuantos militan en los ejércitos de Cristo. El nombramiento a la oración, arma de la conciencia cristiana, se mezcló en las palabras del Arzobispo Primado con el recuerdo a los millares de mártires que murieron por Dios y por España, como excepcionales y esforzados patriotas. El Arzobispo Primado supuso el ánimo de los peregrinos todo lo más conveniente para el continuo incremento y máximo desarrollo de la Acción Católica en España. A este propósito propugnó la precisión de la religión en nuestro pueblo para lograr un completo entendimiento y colaboración entre las instituciones actuales de Acción Católica y otras organizaciones benedictas por la Iglesia. A este respecto destacó la importancia entre las sociedades productoras de bienes humanos, en las que unos métodos — al imponerlos — hacen sucumbir los antiguos, y la vitalidad constante del árbol de la Iglesia, donde no existen ramas secas y donde la obra de los antiguos apóstoles tiene continuidad en los que actualmente realizan el apostolado de la Iglesia y buscan las ovejas descarriadas del Reino de Cristo. En fin, nuestra juventud católica, esa juventud que ha sacado en España el fruto de la sangre vertida por tantos mártires, recibió de labios del Doctor Pili y Deniel las rotundas consignas que van a guiar sus pasos en las altas tareas de la conquista de las almas. Romanos a Dios, como decía nuestro Primado, que por este mundo de la Acción Católica se va a ser España vanguardia de cristianos, recordando el glorioso imperalismo español para bien del mundo.

70.000 prisioneros han capturado los alemanes en Rusia durante el pasado mes

Ayer los soviets perdieron 209 tanques

Todos los ataques bolcheviques fracasaron ante la defensa alemana

Gran Cuartel General del Fuhrer. — El Alto Mando de las Fuerzas Armadas Alemanas, comunica: «En el Mius, el enemigo ha renovado sus tentativas con el apoyo de tanques y de numerosos aviones de asalto para conquistar el terreno que había perdido en los días precedentes. Fueron rechazados, una vez más, con elevadas pérdidas. En la región de Bielgorod, se prosiguen los combates con un encarnizamiento acentuado. Al S. O. de Orel el adversario ha renovado en vano sus tentativas de penetrar en nuestro frente. Con la excepción de una brecha local que fué después cerrada, todos los ataques fueron rechazados en encarnizados combates. Un grupo de combate enemigo que había penetrado en nuestras líneas fué diezmado, numerosos tanques destruidos y el resto rechazado. Al Sur del lago Ladoga nuestras tropas rechazaron, asimismo, potentes ataques de los soviets. La aviación ha intervenido con potentes escuadras de combate y asalto en los combates terrestres y ha infligido al enemigo elevadas pérdidas en hombres, tanques, cañones y vehículos. En el día de ayer fueron destruidos 209 tanques y 84 aviones en el frente del Este. Desde el comienzo de los combates de gran estilo en el Este y en el curso de un mes las tropas del Ejército de tierra y las S. S. han hecho 69.164 prisioneros y han destruido o capturado 7.847 tanques, 3.083 cañones y 1.620 lanzaminas. La aviación ha derribado 3.731 aviones. Las pérdidas en hombres de los bolcheviques son extraordinariamente elevadas. En los combates defensivos librados en la región de Orel, desde el 5 al 20 de julio el 656 Regimiento de antitanques pesados ha destruido el solo 502 carros de combate soviéticos y más de 20 cañones antitanques, así como 100 cañones.

BADOGGIO se esfuerza por conducir la guerra con firmeza

Comentario de "Il Messagero" a la actitud del nuevo Gobierno italiano

Roma. — El Gobierno del mariscal Badoglio, según prueban los acuerdos del Consejo de Ministros de ayer, se mantiene fiel al método de ejecución progresiva, según "Il Messagero". Los que han tomado sobre sí la responsabilidad de restablecer el orden constitucional en el país tienen que enfrentarse con problemas muy áridos entretanto la guerra continúa y es preciso que la nación constituya un solo bloque detrás de los combatientes. Después de poner de relieve que todos los italianos y en especial las masas trabajadoras pueden ahora participar de una manra activa en la vida nacional y que el porvenir se halla abierto a las instituciones libres encargadas de discutir las futuras leyes del país, el periódico termina diciendo: "Este porvenir interesa tanto a los obreros como a los demás ciudadanos. Antes de todo está el esfuerzo generoso que hace ahora el mariscal Badoglio para dar a la conducta de la guerra un carácter firme en el terreno militar, así como en el de la vida civil. Los italianos conceden su confianza a este gran soldado cuyo nombre tiene resonancia nacional y mundial." —Efe.

fectos de las provincias de Zara, Spalato y Cantazo, ejercerán desde ahora en adelante sus funciones bajo la dependencia del Ministerio del Interior, de acuerdo con las leyes y reglamentos en vigor. El mismo decreto dispone que los actuales prefectos de Zara y Spalato pasen a la situación de retirados. —Efe.

CALMA EN VENECIA
Venecia. — El Cardenal Piazzola, patriarca de Venecia, ha dirigido una carta pastoral a los fieles y clérigos, en la que señala la amable actitud adoptada por la población ante los profundos cambios verificados en la vida nacional. No se ha registrado ninguna reacción violenta. —Efe.

El Ministerio de jornada establecido en San Sebastián

San Sebastián. — El Ministerio de jornada ha quedado establecido en San Sebastián. Todo el Cuerpo Diplomático ha quedado asimismo instalado en esta ciudad, por cuya razón la animación es verdaderamente extraordinaria. La presencia de Ministros, altos cargos y personalidades de la vida oficial, contribuye a hacer de San Sebastián un corazón nacional veraniego, lleno de actividad y de empaque. —Cifra.

HA SIDO SUPRIMIDO EL GOBIERNO DE DALMACIA

Roma. — El Gobierno de Dalmacia ha sido suprimido en virtud de un decreto. Los pre-

FINLANDIA quiere ser dueña de sus destinos

Copenhague. — El Ministro finlandés de Asuntos Sociales, que se encuentra en esta ciudad, ha declarado que "a todos aquellos que se imaginan que Finlandia podría haberse quedado al margen de la guerra, habría de contestarles que el país no ha podido hacer otra cosa. El pueblo finlandés —añadió— desea trabajar en paz, pero no puede aceptar la paz a todo precio y quiere permanecer dueña de sus destinos." —Efe.

GOERING conferencia con HITLER Y SPEER

Berlin. — El Mariscal Goering ha llegado a esta capital de regreso del Cuartel General y después de conferenciar con el Ministro de armamento y municiones Speer ha salido en avión para Hamburgo. En esta ciudad inspeccionará los daños causados por los bombardeos aéreos y celebrará conversaciones con Kaufmann sobre las medidas que deberán tomarse sobre la reproducción de edificios, etc. — Efe.

Encarnizada defensa del Eje ante el ataque aliado en Sicilia

LAS TROPAS DE MONTGOMERY ESTAN A 70 KILOMETROS DE MESSINA

Roma. — El Alto Mando de las Fuerzas Armadas italianas comunica: "En el sector central del frente siciliano las unidades italo-germanas libran tenaces combates defensivos. La ciudad de Catania, sitiada desde hace tres semanas por fuerzas superiores en número y sometida a violentísimos bombardeos aéreos y na-

valcs a diario, ha sido evacuada. La población civil ha soportado de modo ejemplar el intenso fuego del enemigo y las duras privaciones impuestas por la situación, y ha dado pruebas de un gran valor. Bombardeos italo-germanos han atacado nuevamente los puertos de Palermo y Augusta, donde alcanzaron y averiaron barcos. Los cazas del Eje han destruido cinco aviones enemigos. En la noche del 4 de agosto, unidades de asalto de la Marina Real, transportadas por un submarino, penetraron en la rada de Gibraltar, donde hundieron dos barcos tipo "Liberty", de 5.000 toneladas cada uno y un petrolero de 10.000 toneladas. Se trata del mismo submarino que, con fecha 8 de mayo, penetró asimismo en la rada de Gibraltar transportando unidades de asalto, que hundieron entonces dos barcos ingleses que desplazaban 17.500 toneladas y un buque norteamericano de 7.500 toneladas. Firmado: General Ambrosio." —Efe.

(Pasa a la cuarta.)

EL PLAN norteamericano de producción, no se ha cumplido totalmente

Washington. — El presidente del Consejo de la producción de guerra de los Estados Unidos ha anunciado que el programa de producción de guerra ha sido realizado en un 82'5 por 100. — Efe.

Los submarinos alemanes hundieron 43.500 toneladas

El portaviones "Formidable" entra en Gibraltar con graves averías

Gran Cuartel General del Fuhrer. — El Alto Mando de las Fuerzas Armadas Alemanas, comunica: "Submarinos alemanes en encarnizados combates con el abastecimiento enemigo en convoyes fuertemente protegidos o en ataques contra barcos aislados hundieron seis barcos que desplazaban en conjunto 43.500 toneladas y averiaron a otros dos con sus torpedos. — Efe.

Repatriación de italianos de Abisinia

Gibraltar. — A las 12'30 han llegado en la bahía de Gibraltar las motonaves italianas "Sabina" y "Vulcania", de 23.000 toneladas, respectivamente, conduciendo 500 repatriados italianos de Abisinia que regresan a su país. —Efe.

LA LUCHA EN BIELGOROD



Desde hace más de un mes se lucha encarnizadamente en torno a Bielgorod. Las tropas alemanas, venciendo todas las dificultades del terreno, han reforzado potentemente el frente y causan enormes pérdidas a los soviets. — (Foto Presamundo).

EL «FORMIDABLE» ENTRA EN GIBRALTAR CON GRAVES AVERIAS

Berlin. — Los círculos militares dicen que el portaviones británico que llegó al puerto de Gibraltar el día 31 de julio para reparar las graves averías sufridas es el «Formidable». Este buque pertenece al tipo de portaviones ingleses más recientes, habiéndose iniciado su construcción al comienzo de la guerra. Desplaza 23.000 toneladas y posee una poderosa artillería de calibre medio, así como numerosas baterías de la D. C. A. Añaden, según las últimas noticias, las averías sufridas por el «Formidable» son tan graves que el buque hubo de ser puesto inmediata-

(Pasa a la cuarta.)

AYER MAS DE TRES MILLONES DE PESETAS en Subsidios Familiares se distribuirán EN NUESTRA PROVINCIA.

La comunicación recibida ayer por nuestro Jefe Provincial y Gobernador Civil en la que el Director General de Subsidios Familiares le da a conocer algunos datos relacionados con nuestra provincia, consiguientemente a la desahogada y definitiva. Fueya de ello, cabia absoluta.

Centros oficiales.

DIPUTACION PROVINCIAL. — SESION ORDINARIA. — En la sesión ordinaria que celebró ayer la Comisión Gestora de la Excm. Diputación, se tomaron, entre otros de trámite, los siguientes acuerdos:

Cooperar al saneamiento de los terrenos comprendidos entre la ciudad y el puerto.

Añadir al plan de caminos provinciales, una carretera con el nombre de Camino de Castellón a la Magdalena y Desierto de las Palmas.

Fueron aprobadas provisionalmente las cuentas de presupuestos correspondientes a 1924 y una propuesta de suplemento de crédito a partidas del vigente y presupuesto ordinario.

También fueron aprobadas las correspondientes autorizaciones para ejecutar obras de servidumbre en varios caminos vecinales, y las estancias devengadas por vecinos pobres de nuestra provincia en establecimientos benéfico-sanitarios con los que tiene contratado este servicio la Corporación provincial.

Boletín del Mutilado

Se pone en conocimiento de los Caballeros Mutilados pertenecientes a esta Comisión I. Provincial, que el Excmo. Ayuntamiento de Alicante, ha sacado a concurso-oposición, en turno al Grupo de Caballeros Mutilados, las siguientes plazas:

1. de Oficial de Intervención, con sueldo de 10.000 pesetas anuales.

1. de Oficial de Intervención, con sueldo de 6.000 ptas. anuales.

2. de Auxiliar de Intervención, con sueldo de 4.000 pesetas anuales.

1. de Inspector de Rentas y Exacciones, con 11 ptas. diarias.

1. de Aparejador de Edificaciones, con el sueldo de 6.000 pesetas anuales.

El plazo de admisión de instancias finaliza el próximo día 15, y las condiciones para optar a dichas plazas y documentación necesaria, se hallan expuestas en esta Comisión, para lo cual pueden pasar todos los días laborables de 9 a 13 horas.

Indice demográfico

El movimiento demográfico registrado en el día de ayer en nuestra capital fué el siguiente:

Nacimientos. — Amparo Blay Lázaro, Cronista Rocafort 13; Domingo Montañés Peris, Ruiz Vila, 3; María Dolores del Carmen Rambla Gascón, Zaragoza 45; María de las Nieves Gimeno Doñate, Hospital provincial.

Matrimonios. — Ninguno.
Defunciones. — Ninguna.

Pérdida

Reloj pulsera de señorita se perdió ayer en trayecto Plaza del Rey. Calvo Sotelo, Trinidad, P. Verduguer y San Cristóbal.
Será gratificado quien lo devuelva a San Cristóbal 27.

Va a implantarse inmediatamente el régimen ESPECIAL PARA LA AGRICULTURA

Una interesante comunicación del Director General de Subsidios Familiares al Jefe Provincial y Gobernador Civil

Tras la reciente orden del Ministerio del Trabajo por la que se ha aumentado notablemente la escala de Subsidios Familiares, nuestro Jefe Provincial y Gobernador Civil ha recibido una comunicación del Ilmo. Sr. Director General de Subsidios Familiares.

En dicha comunicación hace constar la citada autoridad

la repercusión tan importante que la modificación en el Subsidio Familiar ha de tener para nuestra provincia y para los productores castellonenses acogidos al Régimen de Subsidios Familiares, ya que el incremento en las cantidades totales a distribuir en la provincia de Castellón asciende a un cincuenta por ciento sobre los dos millones que hasta ahora se distribuían; es decir, que con la nueva escala de subsidios, los productores castellonenses recibirán un total de tres millones de pesetas en concepto de Subsidio Familiar, cantidad que expresa bien manifiesta y claramente la enorme importancia económica que tiene este apoyo del Nuevo Estado para las familias de nuestra provincia.

En esa misma comunicación recibida por el camarada Andino, el Ilmo. Sr. Director General de Subsidios Familiares le anuncia también que inmediatamente va a ser implantado el régimen especial de Subsidios Familiares para la agricultura; noticia que reviste aún mayor trascendencia para la provincia de Castellón que, agrícola en su mayor parte, verá así incorporados a este beneficio, fruto del afán de justicia social del Movimiento, a una extensa masa de productores, multiplicada extraordinariamente esa cantidad de tres millones de pesetas que hoy se reciben por subsidios.

Al conocerse estas noticias, han sido cursados telegramas de agradecimiento al Ministro y Subsecretario de Trabajo.

CATOLICIDAD

Santos de hoy. — Albert, cf. Cayetano, cf., Donaciano, ob., Donato, ob., Pedro, mte.

Santos de mañana. — Ciriac, ob., mr., Largo, Esmaragdo, Marino, Eleuterio, Leonidas mártires.

CULTOS

San Agustín. — Mañana, domingo 8 del actual, a las ocho, Misa de Comunión de la V.O.T. del Carmen. A las 9:30, Misa cantada y Evangelio. Tarde, a las 5:30, Vísperas, rosario, ejercicio de la Dominica y confesión en la Capilla de Comunión.

Sagrada Familia. — Hoy, a las 8:30 de la tarde, Sabatina y Salve.

Mañana, a las 10:30, Misa conventual, cantada, con sermón. En las misas, predicación evangélica.

Por la tarde, a las 5:30, Vísperas y función de Reglamiento.

Santísima Trinidad. — Hoy a las 8:30 misa de comunión en el altar del Socorro; canto de la Sabatina. Tarde, a las 7:30 rosario y ejercicio de la sabatina.

Mañana, Dominica de Nuestra Señora de los Desamparados. A las 8 misa de comunión. Tarde a las 5:30 ejercicio de la dominica.

Iglesia del Carmen, (P. P. Carmelitas Descalzas). — Mañana fiesta mensual del Santo Escapulario del Carmen. Por la mañana a las 8, misa de comunión. Por la tarde a las 6:30 exposición de S. D. M., estación, rosario, visita a la Virgen del Carmen, motte y sermón por el R. P. Daniel de Jesús María, reserva y procesión por los patios del Colegio.

Sucesos

INCENDIO EN LA HIDRO-ELECTRICA ESPAÑOLA. — Sobre las nueve de la noche del 4 del corriente, y cuando el empleado en la Central de la Compañía Hidroeléctrica Española se disponía a dar el fluido eléctrico a los pueblos que la reciben de dicha central, sobrevino un incendio; quedando destruidos todos los transformadores y resultando herido leve dicho empleado.

Se instruyen las diligencias oportunas para esclarecer el suceso.

UN AHORCADO EN FORCALL. — En el término de Forcall donde se halla situada la partida denominada "Millán", fué descubierta a las seis de la tarde del 3 del corriente, el cadáver del vecino de dicho pueblo Manuel Troncho Esteve, natural de Morella y vecindado en dicho lugar. Este se había ahorcado, colgándose de un albaricoquero.

Se desconocen las causas que indujeron al suicida a tomar tan fatal determinación.



Administración, Carretas, 10.— Madrid.

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

Se remunerado y de gran provecho estableciendo condiciones en su caso sin otros gastos. En 300 pesos libres con el mínimo esfuerzo. Consulte curso de **COMERCIAL PARA COMERCIO** clara, sencilla, el cliente de cualquier inteligencia. Plazas en todas las ciudades con detalles y condiciones.

ATECO-APARTADO 1043-MADRID

Transportistas, Automovilistas

No olvide que VICENTE GARCIA ARIRO, Gestor Administrativo Colegiado, tramita con la máxima rapidez todas cuantas solicitudes de neumáticos se formulan por su mediación. Presente su petición y se convencerá.

OFICINA: MAYOR, 60 — CASTELLÓN.

CAMARERA

Servicio de automovilistas en la provincia de La Puebla de Valverde, a todos los trenes rápidos, del ferrocarril de Aragón. De Valencia salen lunes, miércoles y viernes a las 10.

Racionamiento de carne

En el día de la fecha se suministra carne a los establecimientos detallistas desde el núm. 24 al 3 inclusive, excepto el 28 y 37 de esta Capital, para su reparto a razón de 100 gramos por persona y previo corte de la tira IV de la 6.ª semana de la cartilla individual de racionamiento.

Los establecimientos indicados, permanecerán abiertos hasta las cuatro de la tarde.

NOTA. — Los propietarios de las carnicerías que se hallan incluidos en esta distribución son los siguientes:

- Carnicería núm. 24. — Delfín Mateu.
- » 25. — Vicente Moncho.
- » 26. — Antonio Villarroya.
- » 27. — Carmen Medall.
- » 29. — Enrique Gregori.
- » 30. — Primitivo Mateu.
- » 31. — Miguel Alegre.
- » 32. — Vicente Ramos.
- » 33. — Vicente Adsuara.
- » 34. — Salvador Esteban.
- » 35. — Félix Gargallo.
- » 36. — Rosa Colón.
- » 1. — Vicente Escóin.
- » 2. — Vicente Torrent.
- » 3. — Antonio Ramos.

VIA DEPORTIVA

EL CASTELLÓN organiza un campeonato provincial de fútbol

CON ELLO AYUDA AL DESARROLLO DEL DEPORTE Y PREPARA LA FORJA DE VALORES NUEVOS

Este año, el asiduo lector de noticias deportivas lo puede comprobar de sobras, no hay traspasos sensacionales. Cada equipo se conforma con lo que tiene y ni siquiera los grandes, si buscan nuevos elementos, salen de modestos jóvenes más bien promesa para el futuro que realidad actual. Así el Madrid busca jugadores del Langreano, casi desconocidos, o a un Medrano; el Barcelona con Vaiero, Velasco y Quique, plant 1 de porteros; el Valencia no adquiere sino a Hernández y Elzo; el Sevilla se limita a recoger elementos del Jerez; y los demás de Primera División se mantienen por este mismo estilo modesto. En cambio Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla y demás conjuntos, que no están dispuestos a ser actores de esas fichas extraordinarias que cuestan miles de duros y no sirven luego para nada, hablan mucho de sus equipos de aficionados, de la cantera local y de los jugadores que prometen.

¿A qué se debe esta evolución en el ambiente futbolístico? A nuestro entender a que el profesionalismo se ha desbocado en tal forma que el traspaso de un jugador modérrimo, desconocido, se cuenta en seguida por miles de duros; y ante la escasez de figuras relevantes—fruto de unos años en blanco para nuestro fútbol—los equipos no están dispuestos a manejar jugadores mediocres de uno a otro club y a costa de desembolsos muy importantes.

Supón Pro-ciegos

En el sorteo celebrado en el día de ayer, ha resultado premiado el número 573.

que pueden evitarse procurando apoyar a sus propios amateurs para sacar cada año dos o tres elementos que aún sin ser cosa extraordinaria, puedan cubrir un puesto y salvar las exigencias del momento.

Hacia una labor deportiva muy importante

El Castellón no es ni puede ser una excepción en esta evolución; si siempre se nutrió nuestro equipo de gente modesta, que luego rinde más que la otra, y tuvo por base cuatro o cinco elementos de la provincia, ahora que los traspasos están muy por encima de nuestras posibilidades económicas es más preciso aún aprovechar hasta el límite la cantera provincial y procurar dar salida a todos los valores que surjan como promesa para nuestro fútbol.

Con esta necesidad por base el Castellón va a emprender la realización de una labor deportiva interesantísima que si se sabe sostener con entusiasmo y se orienta cuidadosamente, producirá un fruto maravilloso para nuestro fútbol y ha de permitirnos, a la larga, renovar periódicamente el equipo sobre el cimiento de jugadores rápidos, forjados y consagrados en la provincia.

Un campeonato provincial con tres grupos

Para este año nuestras noticias indican que va a organizarse un campeonato provincial sumamente interesante. Están ya realizados los trabajos preliminares y planteada la organización del torneo, contando ya con la participación de algunos equipos; pero la idea, según hemos podido averiguar, es ampliar la cosa todo lo posible dentro de la provincia y hacer posible a todos los pueblos capaces de organizar un equipo, su participación en el Campeonato.

Esto se organizará seguramente en tres grupos para mejor.

ESPECTACULOS

SABOYA. — (Refrigerado). — NO-DO 31 y "Boda sosegada". — Tolerada mneores.
ROMEA. — "Ciclón de Oklahoma", (caballista) y "Frensi" en español.

por comodidad de los equipos participantes; y luego los mejores clasificados en el torneo jugarán unos partidos finales en el Siquiol con el fin de ser un campeón absoluto.

No hay que decir que participar en este campeonato los equipos que les interesen serán incluidos en el torneo, y zararán de toda la protección que el Castellón pueda prestar. Aparte de ello, en todo momento, el Castellón procurará llevar hasta el Sequiol a los equipos que se vayan distinguiendo y a los jugadores que destaquen, tanto para presentar nuestro público este fútbol provincial como para que ellos vayan de estímulo a quienes en pueblos más importantes realizan una labor deportiva meritoria en grado sumo.

En realidad el Castellón concebido exactamente su misión dentro de la provincia en el ámbito de lo deportivo servir de núcleo de unión y brazo protector de toda actividad deportiva no sólo en capital, sino también en pueblos. Y lo que ahora importa es que en todas las localidades donde existan sociedades deportivas, consideren estas a Castellón como un hermano mayor, dispuesto a ayudarles y favorecerles; como una propia con la que deben cooperar para el mayor esplendor sólo del equipo que lleva y...

ANUNCIOS ECONOMICOS

ELECTRO-MAQUINARIA. Transformadores, Bombas. E. L. Telégrafo Durango, Bilbao.

MAQUINAS ESCRIBIR, calculadora, Ventas, reparaciones y accesorios, MECANOGRAFIA LEVANTINA, Mayor, 37.

SE VENDE MASIA 12 hanos término Castellón, partida de Par, plena producción, con molino riego motor y Pantano. Miguel Cantavella, San Roque. — Teléfono 119, Villarreal.

TECNICO práctico competente en fabricación de azulejos en capital asociándolo a esta industria de fabricación de azulejos. Negocio bueno y productivo. Rigirse a Escobar Mora, San Martín, 3. — Hotel...

MAQUINA DE ESCRIBIR tallor de oficina comprada. Mendez y Pelayo, 14. Teléfono 1758.

la vist...
y Pacif...
la situ...
ar de e...
tales...
cido en...
HEMI...
en el inm...
y nipon...
e y no...
blemas...
rio Ori...
Inglés la...
n ausent...
a situaci...
égicamen...
nómica...
priosos pu...
explotaci...
o coloniz...
rido a co...
ses y hol...
a situac...
EE. UU...
il sigue...
en los...
na perdie...
usa prin...
inicial)...
an des...
servar la...
stralia lo...
lidad ac...
ducida...
del Pac...
del Pa...
nto japo...
stralia de...
pues emp...
del Cont...
parte lo...
la accide...
ente par...
to.
as nume...
ales que...
el Mar...
episodio...
en cuanto...
lo-yanqui...
el archip...
co de las...
a la diver...
ndo yand...
ar a la...
os de Au...
en resume...
vide a los...
a intensa...
a contra...
y solame...
flota de...
n desarro...
as accione...
en agua...
Sur son...
de los yar...
grosidad...
ones para...
serle adv...
marcha...
raciones...
ar primer...
s a Austr...

"SITUACION MUNDIAL"

Por O'DONELL

A la vista de los recientes acontecimientos del Mediterráneo y Pacífico vamos a examinar la situación mundial para evaluar la influencia de tales acontecimientos han producido en ella.

HEMISFERIO ORIENTAL
En el inmenso Pacífico yanquis y nipones siguen debatiéndose y no obstante los graves problemas planteados en el Hemisferio Oriental para el Imperio Inglés las fuerzas británicas han ausentes en la lucha.

La situación japonesa es estratégicamente muy sólida y la economía lo será cuando este glorioso pueblo haya puesto explotación el riquísimo imperio colonial recientemente adquirido a costa de yanquis, ingleses y holandeses.

La situación estratégica de EE. UU. inicialmente muy débil sigue siendo, pues si en los primeros meses de la guerra perdieron las Filipinas causa principal de su debilidad inicial) en la actualidad están desesperadamente de conservar la comunicación con Australia lo que ocasiona su debilidad actual.

Reducida a esquema, la línea del Pacífico consiste en el intento japonés por aislar a Australia de los EE. UU. para después emprender la conquista del Continente Vacío y por parte los yanquis desarrollar la acción defensiva consistente para evitar tal aislamiento.

Las numerosas batallas aéreas que han tenido lugar en el Mar del Sur no son sino episodios de tal lucha.

En cuanto a los encuentros anglo-yanquis que tienen lugar en el archipiélago boreal del Pacífico de las Alutianas no son sino la diversión estratégica del bando yanqui para alejar y debilitar a las fuerzas japonesas de Australia.

En resumen la falta de bases de los yanquis ejercer una intensa acción aérea decida contra la metrópoli nipona y solamente disponiendo de una flota de portaaviones podrán desarrollarla y en cuanto las acciones que se desarrollan en aguas de islas del Mar del Sur son defensivas por parte de los yanquis y carentes de peligrosidad para el Imperio japonés para el que en el caso de serle adverso sólo supone una marcha desfavorable de las operaciones emprendidas para ocupar primero y conquistar después a Australia.

Conviene no perder de vista que frente a la totalidad de la potencia bélica del Imperio Japonés en el inmenso Pacífico, los ingleses han sido totalmente eliminados y los yanquis (con una gran parte de su fuerza absorbida en el Atlántico y Mediterráneo) sólo pueden presentar a su adversario una parte y no la mayor de sus fuerzas. De ahí la gran ventaja nipona.

HEMISFERIO OCCIDENTAL
En el teatro de operaciones del Atlántico se ha producido recientemente un notable descenso en el tonelaje perdido por los anglosajones y ello se atribuye a las causas más diversas que van desde una supuesta debilidad por parte de Alemania a atribuir al Mando germano el propósito de reagrupar su poderosa flota submarina para en un momento dado lanzarla a agredir una comunicación vital.

En el frente del Este una rectificación de frente de los anticomunistas en el sector de Kurs originó un potente ataque de flanco de los bolcheviques al que a su vez respondieron los alemanes con un doble movimiento envolvente que al desarrollarse provocó por parte de los bolcheviques intensas acciones locales de norte a sur en todo el frente del Este, con las que pretendían fijar las reservas locales y después se han lanzado a una ofensiva a fondo al sobornar el desembarco anglosajón en Sicilia y en la que no obstante desarrollarse desde el Artico al Mar Negro y las ingentes masas de hombres y material empleado no han conseguido resultado alguno.

El Mando alemán en uno de sus últimos comunicados, da la pauta estratégica de la batalla del Este, al decir que los anticomunistas no aspiran a nuevas conquistas en el Este y si únicamente a conservar, organizar y explotar el territorio de la URSS actualmente en su poder.

La tan anunciada invasión de Europa se ha iniciado al parecer el 9 de los corrientes con el desembarco anglosajón en Sicilia y es aventurado suponer que tal acción sea la principal y desde luego Alemania no lo ha creído cuando ha desplazado a los Balcanes fuertes reservas cuyo jefe el Mariscal Rommel dice la prensa ha llegado a Salónica.

En los primeros quince días

del desembarco anglosajón en Sicilia la aviación alemana no ha hecho casi acto de presencia, pero a partir de entonces y gradualmente por el tonelaje hundido a los anglosajones en los puertos sicilianos conquistados por ellos y la enérgica acción contra los convoyes tanto en aguas del Canal de Sicilia, como en las del Atlántico, parece sea el propósito del Mando alemán de empeñar una batalla gigantesca de desgaste en la que cualquiera que sea su desarrollo y desenlace la situación inicial es desfavorable a los anglosajones.

Es digna de señalarse la intención de desembarco bolchevique en la costa de Noruega, bruscamente rechazada por las defensas costeras del Reich, así como la elevada cantidad de aviones aliados derribados en sus incursiones contra Alemania que se estiman en una cuarta parte de los efectivos atacantes.

A tal ritmo de pérdidas de material y sobre todo de personal no es posible mantener la extensa y violenta acción aérea actual.

En resumen, el Eje asegurado su subsistencia con la casi totalidad del espacio europeo carce de puntos vulnerables en tanto que la parte contraria tiene su comunicación vital (Inglaterra-EE. UU.) muy expuesta a los ataques adversarios y en ella sufre continuas pérdidas de ahí que busque una rápida decisión a la lucha que de prolongarse es muy probable le sea adversa.



RADIO NACIONAL
REVISTA SEMANAL DE RADIODIFUSION
¿QUE PREFIERE OIR?
PROGRAMAS DE EMISORAS NACIONALES Y EXTRANJERAS
REPORTAJES, CONCURSOS, LITERATURA, ESPECTACULOS

Administración, Carretas, 10.— Madrid.

Taurinas

MAS VALE TARDE...

Nos referimos a la corrida para el día de San Lorenzo en la capital aragonesa de Huesca. La cosa se venía dando bastante mal en torno a esta tradicional corrida, hasta el punto de que ya hace días habían aparecido los programas oficiales de las fiestas de San Lorenzo, sin el anhelado anuncio de toros. Pero a última hora, parece ser que la pugna entre empresa y Comisión de Fiestas ha cesado: Con lo que la corrida del día 10 es ya un hecho. Despacharán seis astados de Trespalacios para El Estudiante, Manolito y Curro Caro.

SUPERCHERIAS

Ya es sabido que entre la gente de coleta abundan los supersticiosos. Las peñas taurinas de la calle de Enmedio pueden hablar mucho de ello: Pero no así del caso que sigue, presenciado por el cronista y con dos "calés" por protagonistas. La cosa fué que el primer niño de uno de ellos había nacido el día de las Animas y no sabían que nombre imponerle en la pila bautismal. Consultado el caso con este modesto plumífero, que, naturalmente, tomó la cosa un poco a broma para probar la paciencia de los morenos, contestó que podían ponerle de nombre "Sepulcro"... Ya no he sabido más de ellos.

ESTOCONAZO

VIDA DEPORTIVA

El CASTELLON organiza un campeonato provincial de futbol

(Viene de la segunda.)

ra el nombre de la provincia, sino de todos los que al calor del entusiasmo deportivo de hoy pueden dar a muchos pueblos una distracción más y unos equipos que permitan poco a poco elevar el nivel de nuestro futbol.

Se espera ahora a que en los pueblos se forjen elementos nuevos que apenas despusen sean llevados al Castellón, no para privar de ellos a los equipos de ellos, sino para orientar su preparación y para, en el momento en que puedan servir para el titular, ingresen en el Castellón; y creemos que no ha de haber mayor orgullo para el deporte de un pueblo que ver en las filas de nuestro titular y defendiendo el nombre de Castellón, a un jugador forjado en el equipo local.

Hoy ha recogido el Castellón todos los valores que de momento pueden dar eficaz rendimiento; no sólo ha sido convertido en profesional Doménech, en condiciones que suponemos apreciará el chico como ventajosas, sino que llegan al Castellón esos tres medios de Onda

en los que tantas esperanzas se han cifrado. Como surgieron ellos deben venir otros muchos; y si Doménech en un par de años se ha plantado en el primer equipo, indudablemente otros pueden hacer lo mismo y llegar un momento en que de esos 18 o 20 jugadores que el Castellón necesita tener disponibles, una mitad sean de la provincia y las cantidades de traspasos sean más reducidas pero además en beneficio de hijos de nuestra provincia, que aparte de ellos tirán más ligados al equipo y rendirán mucho más en el terreno de juego.

El Nules, filial de Castellón

En el caso del Nules también se ha llegado a una solución que era hoy la única salida posible: convertir al equipo en filial del Castellón con todas sus consecuencias; es decir, garantizándole al Nules el pleno apoyo de nuestro titular, pero ofreciendo a éste algunas ventajas a cambio de este apoyo.

El Nules tiene hoy la ventaja de haber perdido algunos jugadores muy estimables en este período de interinidad; pero nosotros sabemos que el Castellón está dispuesto a dar el equipo filial los mejores elementos que de momento no necesite para la Liga con el fin de que el Nules cumpla un buen papel en el Campeonato Regional; luego, si al Castellón de momento le hiciera falta un jugador, no hay inconveniente en incorporarlo a nuestro titular.

Aparte de todo esto, el Castellón tendrá su equipo amateur; equipo que no debe tomar parte en ninguno de estos campeonatos organizados por el propio titular con el fin de que no puedan darse apasionamientos o complicaciones; porque cuando llegue el torneo nacional de aficionados se arreglará lo más posible con el fin de que durante ese interesantísimo campeonato podamos curtir el futbol de los jóvenes y pasar por España triunfante una labor de forja de futbolistas que será para nosotros, si se sabe llevar bien la gestión y el esfuerzo, un triunfo completo que aún elevarán más al Castellón.

VIDI.

Sumario de "HAZ"

«Editorial»; «La verdad del comunismo según su profeta Elias Ehrenburg»; por M. Bascón y Martínez Campos; «Estampas del Gran Capitán en tierras de Italia»; por J. L. Gómez Tello; «Un brote comunista en el siglo XVI»; por José López Toro; «El sepulcro de Don Quijote»; por Miguel de Unamuno; «Stalin en la piqueta»; «Los españoles que acompañaron a Napoleón en la campaña de Rusia»; por Manuel Palacios; «Como interpretamos el 25 de Junio»; por Antonio Tovar; «Universidad de Santiago de Compostela»; por Luis García Arias; «Rusia como misión europea»; por Manuel Bendala; «A través de abismos de adversidad»; por Arón Cotrus; «Trayectoria del ejército rojo»; por Carlos Saldaña Escrivano; «Agustín Muñoz Grandes»; por M. B.; «El uniforme a través del tiempo»; por Manuel Comba; «La Exposición Nacional de Bellas Artes»; por E. A.; «César Franck»; por T. Andrade de Silva; «Esquema del cine soviético»; por J. A. Nieves Conde; «El cine deshumanizado»; J. G. de U.; «Cien años de teatro en Rusia»; por F. Gil Alvarez; «Madame Eulalie»; cuento, por Aldo Palazzeschi; «Crítica de libros»; por L. G. S.; «Jean Emmanuel o la conciencia cristiana de Francia»; por Juan del Arco; «Licencia y bagatela del escritor»; por E. García Luengo; Dibujos de Pedro Bueno. Fotografías; «Nunos».

ALFA
«Iluminación industrial»; por Eduardo Carvajal; «Ideas sobre la estructura de las rayas finas del espectro»; por A. Barrero González; «La investigación industrial en Norteamérica durante el año 1941»; por Dr. W. T. Hamor; «El 125 aniversario del Baileño de Marienbad»; por E. V.; Conferencias y publicaciones. Problemas. Hojeando Revistas.

Ley de 29 de julio sobre ordenación de la Universidad

Artículo dieciocho. — Las Facultades universitarias organizarán sus enseñanzas de acuerdo a las siguientes normas:
a) Para el ingreso en cualquier Facultad el candidato deberá estar en posesión del Título de Bachiller y haber cumplido los diez y seis años cumplidos dentro del año actual en que se verifica la inscripción. Los Reglamentos de organización de las Facultades establecerán un examen de ingreso, propio para cada una de ellas, que servirá para la selección, en su caso, de los alumnos, a los efectos del apartado b) de este artículo.
b) En caso, de estricta necesidad, y a los efectos de crear a los escolares hacia aquellos estudios en los que las necesidades nacionales requieren mayor número de graduados, el Ministerio de Educación Nacional podrá fijar el número máximo de alumnos que comiencen sus estudios en cada una de las Facultades, enumeradas en el artículo quince, previo informe del Consejo Nacional de Educación y con los asesoramiento estadísticas que haya solicitado de la Junta Política de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., de los Ministerios interesados y de los Colegios o servicios profesionales.
c) En la fijación del número habrá de tener presente el Ministerio de Educación Nacional sólo las necesidades profesionales, sino también los

fines de cultura y de formación de investigadores, que en el artículo primero de esta Ley se asignan a la Universidad.
Si fuere necesario repartir el número de alumnos entre las distintas Universidades la distribución se hará teniendo en cuenta el Profesorado, los locales y los medios didácticos de que cada una disponga, cido el Consejo de Rectores.
c) Los cursos universitarios comenzarán con un acto solemne de apertura, que se celebrará el tres de octubre y terminarán el treinta de junio, incluidos los períodos de exámenes.
d) Las enseñanzas de cada Facultad se organizarán de forma que, durante el año académico, se distribuyan en dos períodos cuatrimestrales; el primero comenzará el cinco de octubre y terminará el catorce de febrero, y el segundo el quince de febrero y el quince de junio.
Los planes de cada Facultad determinarán el número de cuatrimestres de cada disciplina y cuáles de éstos se considerarán formando una unidad a los efectos metodológicos y de profesorado.
e) El número de cursos que se establezcan para cada enseñanza facultativa tendrá el carácter de número mínimo de cursos de escolaridad, exigible a los alumnos para que puedan optar a los correspondientes grados académicos.
El tiempo de escolaridad para cada enseñanza facultativa podrá ser reducido o dispensado por el Ministerio de Educación Nacional, previo informe del Rector, oída la Facultad, cuando el solicitante haya cursado estudios de grado superior en un Centro nacional o extranjero, de categoría científica y cultural equiparable a la de las Universidades españolas, a juicio del Consejo Nacional de Educación.
Por otras causas justificadas podrá conceder el Ministerio la dispensa o reducción de escolaridad, previo informe del Consejo Nacional de Educación.
La dispensa o reducción de escolaridad no eximirá de las pruebas académicas que figuren como obligatorias en los Reglamentos de las distintas Facultades.
f) Quince días antes del comienzo del curso académico quedará impreso y se anunciará en

el cuadro de cada Facultad el plan completo de enseñanzas distribuidas en uno o en dos cuatrimestrales.
Asimismo se hará público al comienzo de cada curso el calendario escolar, que establecerá el Rector de la Universidad, de acuerdo con las normas generales del Ministerio de Educación Nacional, y que sólo podrá ser modificado por Orden Ministerial.
g) En cada Facultad se organizará un servicio diario de ordenación e inspección de la vida interna a cargo de un Profesor universitario.
Artículo diecinueve. — Las Facultades, según la naturaleza de las diversas disciplinas, determinarán el carácter de las pruebas académicas, que podrán ser:
a) Cuatrimestrales.
b) De asignatura.
c) De curso.
d) De grupo, de disciplina.
e) De conjunto de cursos.
Estas pruebas, si fueren satisfactorias, podrán ser calificadas con las notas de aprobado, notable y sobresaliente. Asimismo, se podrá conceder una matrícula de honor por cada veinte o fracción de veinte alumnos matriculados.
Al mismo tiempo que se regulen las pruebas académicas para cada Facultad, se establecerá el sistema propio de incompatibilidades de curso y disciplinas.
Artículo veinte. — Para obtener el grado de Licenciado será necesario que el candidato realice ejercicios orales, escritos y prácticos en forma apropiada para cada Facultad.
Las pruebas finales para la colación del grado de Licenciado se convocarán en los meses de junio y septiembre, y, pasadas favorablemente, se hará la investidura en acto solemne académico. Quedará entonces autorizado el candidato a solicitar del Ministerio de Educación Nacional, por conducto del Rector y previo abono de los derechos de expedición del título, en el que constará la Universidad que otorgó el grado. En cada convocatoria se podrán conceder dos premios extraordinarios por cada Facultad o Sección de ella, que darán derecho a la expedición gratuita del título. Las Universidades podrán conferir el grado

de Licenciado en cada una de las Facultades que en ellas funcionen. El grado y título será único para cada Facultad, aunque sus enseñanzas estén divididas en Secciones diversas; pero se hará constar en el la Sección en que se obtenga.
Artículo veintiuno. — El grado de Doctor, en las diversas Facultades, que representa la plenitud de titulación académica, añadirá al de Licenciado el valor de una especial dedicación al estudio y a la investigación científica. Habilitará y será exigido para el acceso a las funciones docentes universitarias y como categoría científica. Será un mérito más que computar a sus titulares, respecto a los que sólo plean el de Licenciado, para la opción a cuantos cargos y funciones profesionales, aspiren en competencia con aquéllos.
Las disposiciones especiales que regulen el acceso a los cargos de la Administración para los que se requieran títulos facultativos, puntualizarán el grado de mérito que haya de concederse al título de Doctor.
Para optar a la colación del grado de Doctor se exigirán, además del título de Licenciado, los estudios y pruebas que se establezcan en los Reglamentos de las Facultades, siendo indispensable la aprobación de una tesis.
Las pruebas para la colación del grado de Doctor se convocarán en las mismas fechas que las señaladas para el de Licenciado. Su investidura será solemne y, después de ella, podrá el candidato solicitar del Ministerio de Educación Nacional la expedición del título correspondiente, previo pago de los derechos oportunos. En analogía forma que para el grado de Licenciado se podrán conceder por cada Facultad o Sección de ella dos grados de Doctor con premio extraordinario.
Todas las Universidades podrán conferir el grado de Doctor de sus diversas Facultades.
Las Universidades podrán conferir grados de Doctor honoris causa, previa autorización expresa, para cada caso del Ministerio de Educación Nacional.
Artículo veintidós. — La convalidación de títulos académicos extranjeros, a los efectos de concederles valor profesional en España, compete

(Continuará)

Comentarios en Francia en torno al Comité de Liberación

Por JUAN PEDRO DE LUNA

PARIS, Agosto. — Las noticias y comentarios en torno del Comité de Argel tienen otro carácter desde la instalación del general De Gaulle y el viaje a Washington y Londres del general Giraud.

Por ejemplo, el Estado Mayor del Ejército, Marina y Aviación está compuesto por los generales De Gaulle, Giraud y Legentilhomme. Este último es uno de los que en el primer momento se pasó a la disidencia en África Equatorial y es persona afectada a De Gaulle.

Para el Estado Mayor del Ejército han sido designados el general Leyer, que procede de la Región de Tehad, mandaba las fuerzas expedicionarias que aún llegaron a tiempo para intervenir en la batalla de Túnez representando al extinguido Comité de Londres. Es el general Leyer quien mandará asimismo las fuerzas francesas destinadas a luchar en el Continente.

Es humano que los colaboradores se regocijen de lo ocurrido y que se apenen los que no lo son. En conversaciones privadas se lamentan de una depuración que se juzga demasiado rígida. Nadie busca, es verdad, la razón política que la ha inspirado y a nadie interesa porque solo se piensa en el desenlace tal como unos u otros lo desean.

lorosa todo se aprueba como un medio para obtener el fin. La libertad con que pueden recogerse las informaciones y comentarse —sobre todo en los artículos de Marcel Deat, Georges Suárez y Guy Crouzet— demuestra que la cuestión de Argel tampoco preocupa a las autoridades alemanas solo atentas al aspecto militar y no político de la cuestión. Este último es de la exclusiva competencia de Francia que ya que no puede ahora, o no quiere, planear su Estatuto futuro, lo deja al arbitrio de las circunstancias que se le impondrán tarde o temprano.

LA RUTA DE SUECIA SUSTITUIDA POR ALEMANIA

Berlín. — Con respecto a la supresión acordada por Suecia y Alemania del tránsito por el primero de dichos países de soldados alemanes con permiso, respetando los deseos expresados por Suecia, se ha declarado en la Wilhelmstrasse: "Se ha agregado que han sido encontrados otros medios y rutas para el tránsito de militares con permiso y que de un modo general las condiciones en que ese acuerdo había sido concertado en Suecia han variado esencialmente y puede considerarse sobrepasado por los acontecimientos."

Encarnizada defensa del Eje ante el ataque aliado en Sicilia

Berlín. — Con motivo de los combates en Sicilia, la Oficina Internacional de Información dice que después de los éxitos defensivos de las tropas alemanas e italianas en el sector central del frente de Sicilia, los angloamericanos han atacado a uno de los centros más importantes del sector de Sicilia, buscando un nuevo éxito con formaciones muy poderosas. Estas fuerzas estaban compuestas casi exclusivamente por fuerzas de infantería canadienses y por una cantidad pequeña de norteamericanos. Los carros norteamericanos intervinieron en los combates de una manera aislada y a gran distancia. Las formaciones de ataque de la infantería anglo-norteamericana han tratado de avanzar por los contrafuertes de las montañas de Debrobi, en dirección a la carretera que conduce a Troina, mientras que otras formaciones han sido desplazadas más al Sur para alcanzar una carretera adyacente que bifurca cerca de Edrano.

73.000 toneladas han hundido los aviones alemanes en julio

Berlín. — Aviones de combate alemanes de gran radio de acción, dice la Oficina Internacional de Información, han hundido en la región atlántica, al Oeste de Portugal, en el golfo de Gascuña, durante el mes de julio, siete barcos mercantes de un total de 73.000 toneladas. Un número igual ha sido averiado tan gravemente que la mayoría han sido inutilizados. En combate aéreo con aviones de protección británicos, han sido derribados 16 aparatos adversarios.—Efe.

Mediterráneo

Redacción, Administración y Talleres: Caballeros, 11 Apartado 18

El fin del comunismo sigue siendo la revolución mundial

Así lo reafirma Stalin en una orden del día recogida por las tropas alemanas

Berlín. — La Agencia D. N. B. comunica lo siguiente: Stalin distingue tres etapas en la guerra actual, según un orden del día del mismo Stalin, que ha caído en poder de los alemanes. Esta orden del día lleva fecha 18 de febrero de 1943 y está dirigida al comandante del VI Ejército, teniente general Ananezcu y al comandante en jefe de las tropas coloniales Popoff, y está firmada por el propio Stalin en su calidad de comisario del pueblo para la defensa. En su orden del día Stalin comienza por señalar que el ejército rojo se encuentra en marcha en un frente de 1.500 kilómetros de extensión. Enumera los territorios ocupados por los soviets y da cifras sobre las elevadas pérdidas del ejército de Hitler que, según él, son 17.000 carros, 7.000 aviones y 17.000 cañones. Se añade en la mencionada orden que el ejército alemán se encuentra en vísperas de una disolución completa, según se deduce de las declaraciones de los prisioneros y según otras indicaciones y datos que posee. Esta disolución del ejército de Hitler será un hecho cierto cuando las operaciones proyectadas y comenzadas en este momento — es decir en febrero de 1943 — cerquen a las tropas enemigas que intentan todavía la resistencia en el sector Sur del frente. La primera etapa de esta guerra ha estado caracterizada por la retirada táctica a que nos hemos visto obligados por no estar suficientemente preparados y porque carecíamos de la experiencia necesaria para hacer la guerra. Ahora, en la segunda etapa que comienza hay que expulsar al fascismo del territorio soviético. La guerra patriótica por la Unión Soviética continuará hasta el momento en que el fascismo sea expulsado definitivamente. Tenemos que participar de una manera activa en esta guerra del mundo capitalista. Después de la primera y segunda etapas nos encontramos ya en la tercera que nos llevará a nuestro objetivo final: La revolución social del proletariado y la destrucción del capitalismo internacional. Nuestro fin único es y será la dictadura del proletariado en el mundo entero. Hemos firmado tratados porque era necesario hacerlo para llegar a esa tercera etapa, pero los caminos se separarán allí donde nuestros aliados actuales se nos crucen. Mientras más se acerque la hora de la victoria final, más lucharán los comunistas del mundo entero fieles a las directrices inmutables del Comité Ejecutivo del Komintern. La orden del día termina así: Pensad en todo momento que nuestro lema es: Proletarios de todos los países, uníos. Y nuestro único fin, la dictadura mundial del proletariado.—Efe.

Algeciras. — Pasó revista a las fuerzas de esta guarnición el Capitán General Teniente General don Miguel Ponte y Manso de Zúñiga.—Cifra.

El General Ponte revista la guarnición de ALGECIRAS

esta guerra ha estado caracterizada por la retirada táctica a que nos hemos visto obligados por no estar suficientemente preparados y porque carecíamos de la experiencia necesaria para hacer la guerra. Ahora, en la segunda etapa que comienza hay que expulsar al fascismo del territorio soviético. La guerra patriótica por la Unión Soviética continuará hasta el momento en que el fascismo sea expulsado definitivamente. Tenemos que participar de una manera activa en esta guerra del mundo capitalista. Después de la primera y segunda etapas nos encontramos ya en la tercera que nos llevará a nuestro objetivo final: La revolución social del proletariado y la destrucción del capitalismo internacional. Nuestro fin único es y será la dictadura del proletariado en el mundo entero. Hemos firmado tratados porque era necesario hacerlo para llegar a esa tercera etapa, pero los caminos se separarán allí donde nuestros aliados actuales se nos crucen. Mientras más se acerque la hora de la victoria final, más lucharán los comunistas del mundo entero fieles a las directrices inmutables del Comité Ejecutivo del Komintern. La orden del día termina así: Pensad en todo momento que nuestro lema es: Proletarios de todos los países, uníos. Y nuestro único fin, la dictadura mundial del proletariado.—Efe.

PETAİN VISITA UNA ESCUELA CIVICA

En ella se estudian las reformas políticas francesas

Vichy. — El Mariscal Petain ha visitado una de las nuevas escuelas cívicas donde los maestros más destacados en sus estudios asisten a cursos especiales de formación cívica. Estos cursos componen del estudio de las luchas y los problemas tratados por el liberalismo y el capitalismo, y de las reformas llevadas por el Estado francés de el año 1940, así como la necesidad de continuar la gubernamental, que no ha más que empezar. El Mariscal Petain conversó durante largo rato con los 40 maestros que asisten a los cursos de la escuela. En el momento de la publicación de Mayat.

Aun no se espera el reconocimiento del Comité Francés por Inglaterra y EE. UU.

Argel. — En los círculos políticos se tiene la impresión, con respecto al reconocimiento por Inglaterra del Comité Francés de Liberación Nacional, que no será próximo, pero se estima, según referencias de la prensa inglesa y norteamericana, que reina una atmósfera favorable a este reconocimiento.—Efe.

Los aliados están dispuestos a bombardear ROMA de nuevo

Gran Cuartel General Aliado en África del Norte. — La aviación aliada estaba dispuesta a bombardear Roma el miércoles último, cosa que no se efectuó por impedimento de las condiciones atmosféricas. En los círculos militares se declara que tan pronto sea posible se realizará un nuevo bombardeo.

Los submarinos alemanes hundieron 43.500 toneladas

(Viene de la primera página) mente en agua seca. El ataque fue alcanzado varias veces por torpedos aéreos que causaron destrozos de tres a cinco metros de altura en la proa de las máquinas y en la de los motores. Muchos de sus cañones fueron destruidos por las bombas. El ataque fue llevado a cabo en aguas sicilianas. Se pone que el «Formidable» fue herido fuera de combate durante bastante tiempo. —Efe. ATAQUE FRUSTRADO A CONVOY ALIADO. — Aviones torpederos aliados tipo «Boston 4», apoyados por numerosos aparatos de ataque, intentaron en vano atacar un convoy alemán que navegaba frente a la costa noruega, el día de ayer. Todos los torpedos lanzados por los aviones alcanzaron su objetivo. Un aparato «Boston» fue derribado por los aviones aliados. El convoy alemán pudo escapar sin pérdidas a su destino. —Efe.

Vertical text on the right edge of the page, including 'DIA', 'Año', 'JU', 'INT', 'Nuestro aire libre', 'El', 'se', 'n', 'TOD', 'EL', 'Carta', 'Roma', 'El Sumo', 'Maglione', 'la Ciudad', 'Dilecto', 'Beneditino', 'Internat', 'fados se r', 'fuerza de', 'se abaten', 'mente eob', 'cificas pob', 'nos, que', 'en el ámbi', 'de todos', 'plantar', 'el edic', 'volver el', 'de la Just'